

**Message de la Vierge Marie reçu par Marilda Santana en présence de la Communauté du Val de l'Immaculée Conception à Piedade dos Gerais, le 19 février 2023. Retraite spirituelle de Carnaval.**

*Chers enfants,*

*C'est une joie pour nous tous d'être ici, dans la belle présence du Très-Haut, qui est Père, Fils et Saint-Esprit, en vivant - en cette année de justice et de miséricorde divines - cette retraite sainte et bénie.*

*Elle est sainte parce que Dieu veut que nous soyons saints, même si - en regardant ton cœur - tu te dis « je me sens petit(e) devant Dieu », car parfois le péché, les pièges du Diable, les persécutions malignes te font vivre des moments où tu deviens si faible, si pécheur. Mais dans la présence de Dieu, il est nécessaire de reconnaître cette fragilité, cette faiblesse, et de vouloir vraiment être saints. Ainsi, dans la présence de Dieu, nous ferons toujours l'expérience de la sainteté. Les choses saintes sont les choses de Dieu et nous sommes ici pour chercher cette sainteté, même si aujourd'hui le monde t'offre tout ce qui est contraire à la sainteté.*

*Il n'est pas facile d'être saint, il n'est pas facile d'être une famille sainte, il n'est pas facile d'être une communauté sainte. Souvent, mes enfants, l'homme aime les apparences, il ne veut pas vivre vraiment la volonté de Dieu. Souvent, tu es dans la grâce de Dieu, dans un lieu saint, mais tu n'arrives pas à recevoir la sainteté de ce lieu. Et c'est dans ces moments que tu dois être humble. Tu ne vivras une retraite sainte que si tu es humble. Tout d'abord, tu dois reconnaître que tu es pécheur, que tu pêches, que tu as blessé le Cœur de Dieu, que tu blesses le cœur des personnes que tu aimes, car lorsque tu vis loin de la grâce, dans le péché, tu fais souffrir ta famille. Si tu es un père ou une mère, tu feras souffrir tes enfants et cette souffrance causera beaucoup de tribulations dans ton foyer.*

*Nous vivons à une époque où nous devons parler davantage du Saint-Esprit, car la sainteté, c'est la présence du Saint-Esprit en nous. C'est ce qui fait que nous sommes saints et que nous évitons tous les pièges que le Diable tend au monde et dans lesquels le monde tombe, malheureusement.*

*Aujourd'hui l'humanité n'est pas dans les bras de Dieu, elle est dans les pièges du Diable.*

*Aujourd'hui, il est très difficile de voir une armée sainte dans le monde, une armée qui aurait soif de sainteté. En vérité, l'homme a peur aujourd'hui de parler des choses de Dieu, parce que lorsqu'il parle des choses de Dieu, il parle de l'obéissance à Dieu, du respect de Dieu, d'une vie où il faut donner l'exemple, témoigner de la foi. Et pourquoi a-t-on peur de parler ? Parce qu'on ne vit pas ces choses. Quand tu ne les vis pas, au fond de ton cœur tu as peur de Dieu : tu sais que ta vie ici-bas est éphémère et qu'à tout moment, Dieu peut t'emmener avec Lui et tu n'es parfois pas prêt(e) pour cela.*

*Alors nous sommes tous conscients que nous sommes de Dieu, que nous sommes du Père, que notre chemin ici passe très vite, et pour beaucoup de personnes il passe encore plus vite. En cette année même, combien de signes de Dieu avez-vous reçus, combien de choses Dieu vous a-t-Il montrées et vous montre clairement sur la terre ! C'est un avertissement. La souffrance n'est pas terminée. Cette année de justice est l'année où, si tu ne cherches pas vraiment la miséricorde, tu subiras les conséquences de la désobéissance. Il n'y a pas moyen de cueillir des fleurs si vous ne les avez pas semées, il n'y a pas moyen de cueillir des fruits si vous ne les avez pas plantés. Ta récolte ne sera pas une récolte de prospérité, de félicité, une récolte digne, heureuse.*

*L'homme veut le triomphe de mon Coeur Immaculé, mais pour l'atteindre, il souffrira. A la fin, mon Coeur Immaculé triomphera grâce à la grandeur de la miséricorde de Dieu envers vous, un temps viendra où Dieu aura cette miséricorde. La miséricorde de Dieu viendra en aide au monde au temps de l'affliction. Mais c'est pendant que tu vis ce temps de justice que tu peux être ce canal de sainteté, que tu peux faire l'expérience d'une retraite de sainteté dans les bras de Jésus.*

*Aujourd'hui, vous avez fait une merveilleuse expérience de l'Eucharistie, une merveilleuse expérience d'adoration, de l'accueil de Jésus. La bénédiction du Saint Sacrement est Jésus qui veut guérir, exorciser, libérer et sanctifier vos cœurs. La famille a besoin de cet exorcisme, nos jeunes ont besoin de cet exorcisme, nos enfants invoquent cet exorcisme ! Car ce sont eux qui sont en train de souffrir le plus, mes enfants.*

*L'homme a un chemin à parcourir et à chaque pas qu'il fait, il a quelque chose à recevoir de Dieu. Le premier pas dans ta vie est le baptême, puis vient la Sainte Communion, la descente de l'Esprit Saint qui est la confirmation, et ensuite tu cherches dans ta vie missionnaire une vie sacramentelle - religieuse ou conjugale, tu reçois un sacrement, tu reçois un don de Dieu pour ta vie. Ta vie est fondée sur Dieu à partir du moment où il t'a été accordé le bonheur d'être engendré. Dieu avait besoin de toi pour que le monde croisse, pour que la terre se multiplie. Car le plus beau jardin que Dieu a créé s'appelle « les enfants » et non « la terre ». La terre est un passage. Le jardin de ce passage - que Dieu veut être un passage constructif, victorieux - ce sont les enfants.*

*Donc quand nous parlons d'une retraite sainte, nous parlons de la recherche de cette sainteté, même si tu es arrivé(e) ici avec le cœur complètement déchiré, blessé. Parce que le péché saigne, blesse, mais ici tu as la grâce d'être restauré(e) par la miséricorde de Dieu. En cette année de la justice de Dieu, tu as le bonheur de pouvoir rendre tes actes justes selon la volonté de Dieu. Car si tu fais la volonté de Dieu, tu n'auras pas peur de la justice de Dieu, alors que si tu fais le contraire de la volonté de Dieu, il est clair que tu auras peur, car au fond de ton âme, tu sais que ce que tu as de plus sacré, c'est la vie spirituelle et non la vie matérielle. La vie matérielle devient un jour poussière, alors que la vie spirituelle ne meurt pas. Alors tu le sais, tu en as pris connaissance.*

*Chaque fois que tu te mets à genoux devant Jésus, que tu entends Jésus, que tu converses avec Jésus, l'amour de Dieu se manifeste dans ton cœur. C'est pourquoi, lorsque vous perdez quelqu'un que vous aimez tant, vous pleurez, vous souffrez. Cette souffrance dure si longtemps parce que c'est une souffrance du cœur, qui est le lieu où se manifeste l'amour de Dieu. L'amour de Dieu ne peut se manifester que dans le cœur. C'est dans ton cœur qu'il se manifeste et qu'il coule à chaque pas que tu fais. Tant que Dieu te permet de vivre sur terre, cet amour de Dieu qui est dans ton cœur se répandra dans ta chair.*

*Ensuite, l'amour d'une mère vient du cœur. Si la mère n'a pas cet amour dans son cœur, elle abandonnera son enfant, elle ne ressentira pas d'amour pour son enfant, mais le ressentira comme un fardeau, l'enfant ne sera pas un don pour elle mais un fardeau.*

*Alors aujourd'hui nous devons cultiver cet amour, cet amour qui rend le monde saint, cet amour qui rend le monde meilleur, cet amour qui fait que les gens grandissent dans la crainte de Dieu. Qu'arrive-t-il à l'humanité ? Personne n'aime plus, parce que personne ne permet à cet amour de*

*Dieu de se manifester dans sa vie. Combien de fois est-ce que tu reçois la communion, mais sans permettre à Jésus d'être en toi, de travailler, de guider ton chemin, de transformer ta famille ?*

*Quand vous voulez un miracle, il se produit, mes enfants. Combien d'entre vous sont ici aujourd'hui afin de rendre grâce pour un miracle ! Et le plus beau, ce n'est pas seulement la guérison d'une maladie, mais la guérison de la pire des maladies, qui est la souffrance spirituelle. Aujourd'hui tu ressens à nouveau ce que tu ne ressentais plus pour ta famille et tu loues le Seigneur après la bataille que tu as traversée. Le Diable est terrible, il vous trompe si fort que vous en venez à penser que ces choses matérielles, ces miettes qui vous séduisent, sont plus grandes que la plénitude du Saint-Esprit. Voilà pourquoi vous devez vivre une retraite sainte.*

*Dieu appelle le monde à la sainteté. Aujourd'hui, il n'est pas facile d'être saint, tout mène au péché, tout mène à la destruction, tout mène à ce monde de « liberté ». Personne ne veut plus parler de l'amour que Dieu a pour nous. L'amour de Dieu nous a été donné par Jésus-Christ lui-même, Il a donné Sa vie pour nous, Il est mort pour chacun d'entre nous, Il est ressuscité pour nous et aujourd'hui Il est miséricorde pour nous. Il n'y a pas de plus grand amour au monde que l'amour de Jésus. Tout ce que tu demandes à Jésus, tu le recevras de Lui. Les seuls qu'Il ne reçoit pas, ce sont ceux qui ne demandent pas, ceux qui n'embrassent pas cette grâce, cette étreinte que Jésus t'accorde tous les jours, parce que Jésus t'embrasse fortement. Personne ne vous veut plus heureux sur terre que Jésus*

*Il a porté la Croix des péchés du monde pour que vous puissiez trouver le salut éternel. La grâce de Dieu est bien plus grande que ce que nous pouvons imaginer, mes enfants ! Et si vous ne vous accrochez pas à cette grâce, le Diable se moquera de vous. Aujourd'hui il est difficile de s'accrocher à cette grâce, aujourd'hui il est difficile d'être un pèlerin, aujourd'hui il est difficile de choisir la sainteté, mais ce n'est pas impossible pour ceux qui aiment le Ciel. Pour ceux qui aiment le Ciel, ce n'est pas difficile, c'est une bénédiction. Pour ceux qui aiment le Ciel, c'est une bénédiction d'être pèlerin, c'est une bénédiction d'être ici dans les bras de la Mère de Miséricorde. Pour ceux qui ont la foi, c'est une bénédiction, même s'ils ont fait des sacrifices pour être ici. Beaucoup d'entre vous qui êtes ici sont des enfants humbles et simples qui désirent vraiment le Ciel, qui désirent vraiment la sainteté. C'est pourquoi notre retraite spirituelle est la présence de l'Esprit Saint au milieu de nous, c'est la guérison dans nos cœurs par la miséricorde.*

*Vous pouvez être sûrs, mes enfants, que chaque année où vous venez ici pour cette retraite, vous aurez une année heureuse, malgré toutes les luttes que vous connaîtrez. Car cela fait longtemps que vous vous préparez à la bataille. D'abord il y aura la bataille, d'abord il y aura la souffrance, et ensuite viendra la tranquillité. Et c'est à cela que vous vous préparez. À chaque retraite spirituelle, votre cœur en sort renforcé. La bataille qui vient est forte et en cette année de la justice de Dieu, nous devons nous mettre à genoux et avoir de la force. Parce que la justice de Dieu est une justice divine, elle n'est pas comme la justice des hommes. Il y a tellement d'injustice sur la terre aujourd'hui et quand cette justice de Dieu s'accomplira, l'homme aura de grandes surprises. Mais ce seront de belles surprises, car la plus belle chose est de pouvoir laver ses pieds sales et de les sentir propres. La plus belle chose est de sentir son âme légère et non pas lourde ! Et la justice de Dieu est ce qui apporte au monde la grâce de laver cette âme, de laver ce cœur alourdi.*

*Souvent tu ne sais plus comment faire un moment d'adoration pleine de foi, souvent tu ne sais plus comment écouter un message du Ciel avec sagesse et discernement. Il est inutile de venir juste pour être ici, tu dois être ici afin d'expérimenter l'amour de Dieu en nous, le mystère de cet amour de Dieu en nous. Nous sommes cette œuvre vivante qui fera que le monde surmonte tous les pièges du Diable. Car ceux-ci viendront, ils sont déjà au milieu de nous. Personne ne pourra échapper à ces pièges : où que tu sois, ils y seront. C'est toi qui dois vaincre, et tu vaincras, car Jésus Miséricordieux est avec vous, Il est notre grande victoire.*

*Il est donc nécessaire de vivre cette retraite avec spiritualité, il est nécessaire de vouloir cette spiritualité, car le temps passe, le poids de la croix est grand. Beaucoup sont venus ici quand ils étaient jeunes et aujourd'hui ils ne sont plus jeunes, mais ils sont toujours plus heureux parce qu'ils n'ont pas abandonné cette retraite spirituelle avec le Ciel. Votre bonheur est ce Ciel. Et le plus important est que nous pouvons faire l'expérience du Ciel ici sur Terre. Ce n'est pas un rêve, les enfants, c'est le plan de Dieu pour nous : que nous ayons le bonheur de marcher vers le Ciel en vivant un Ciel ici sur Terre. Alors embrassez ce don de Dieu, qui est cette sainte retraite, et appréciez toutes les bénédictions qui ont été accordées et déversées sur vous.*

*Avec amour, avec affection, je vous donne en ce moment ma bénédiction en tant que Mère.*

*En ce moment, la Vierge bénit tout le monde*

*Chers enfants,*

*Je vous ai bénis avec beaucoup d'affection. C'est un moment magnifique pour moi de pouvoir bénir les enfants et de recevoir les demandes que vous mettez dans mon Cœur pour que je les mette dans le Cœur Miséricordieux de mon Fils Jésus.*

*Quand je demande à Jésus de bénir les fleurs, c'est parce que je vous aime beaucoup et que je veux que vous receviez la guérison, la délivrance, l'exorcisme qu'est le Christ pour tous. Alors quand je demande à Jésus de bénir ces fleurs, je Lui demande de vous bénir tous, de bénir vos demandes et de vous donner les bénédictions dont vous avez besoin. Des bénédictions pour votre maison, votre famille, votre communauté, vos enfants, nos jeunes, vos pères, vos prêtres.*

*C'est si beau quand tu pries pour l'Église ! L'Église est le Christ. N'oublie jamais cela. Vous lancez souvent des pierres sur l'Église, plutôt que des prières. Jésus est l'Église, nous sommes l'Église, et il est nécessaire de verser des prières sur l'Église, mes enfants. Parce que l'Église est notre famille. Tout le monde ici fait partie du Christ, du Cœur de Jésus, de la miséricorde de Jésus, de l'amour de Jésus.*

*Dans le message d'aujourd'hui, il est très clair que c'est l'amour de Jésus qui guérit le monde. Ainsi, lorsque nous recevons cet amour de Jésus, nous avons la grâce de voir la brise légère au milieu de nous. Même si les tempêtes sont énormes et veulent vous faire tomber, le Christ vous soulève. Il relève le monde, vous pouvez en être sûrs, mes enfants ! En temps de tempête, Jésus vient dans la brise légère et relève le monde, car le monde doit rester debout. Vous verrez tant de tristesse sur la terre et vous ne pouvez pas rester à terre, vous devez rester debout pour vaincre, et c'est ce que je demande à Jésus pour vous tous : force, foi et confiance, toujours.*

*Je salue ceux dont c'est l'anniversaire : que Dieu vous donne beaucoup de force, beaucoup de protection et de courage pour aller de l'avant.*

*Cette bénédiction d'aujourd'hui est aussi pour la Communauté Fraternelle, qui a connu la perte de personnes tellement spéciales : religieux et religieuses, missionnaires, jeunes. Que Dieu console votre cœur, car vous savez que tout est à Dieu. Cela fait mal quand tu perds quelqu'un, mais tu ressens un soulagement quand tu sais que tout est de Dieu, que tous sont sur le même chemin. Heureux celui qui est sur ce chemin, qui est le chemin vers la Maison du Père !*

*Voici la Servante de Dieu, la Mère, Immaculée Conception et Dame de la Compassion. Le Seigneur m'appelle.*